

Granada Hoy



NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)
[Especial Papa](#)



AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)



SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | jueves, 07 de abr

CULTURA

[fundación rodríguez-acosta](#)

Respaldo al Proyecto XXI



@ Envíe esta noticia a un amigo

La Fundación FIDAS (Fundación para la Investigación y Difusión de la Arquitectura de Sevilla) colabora en la financiación de una beca para la rehabilitación del conjunto monumental de la Fundación Rodríguez Acosta, según un convenio firmado ayer entre el presidente de FIDAS, Ángel Díaz del Río y el presidente de la Fundación Rodríguez-Acosta, Carlström. En esta beca colabora la Oficina de Transferencias de Resultados de la Investigación de la [Universidad de Granada](#).

